

Presseinformation

Liebherr-Mobilbaukran MK 88-4.1 in Andalusien übergeben

- Übergabe neuer Liebherr-Mobilbaukran MK 88-4.1
- Kunde Grúas Alhambra zufrieden
- Emissionsfreie Arbeit mit noch weniger Netzleistung als Vorgänger möglich

Grúas Alhambra, ein spanisches Hebe- und Transportunternehmen mit Hauptsitz in Granada, setzt weiter auf Liebherr und übernimmt einen neuen Mobilbaukran MK 88-4.1.

Granada (Spanien), 1. Oktober 2020 – "Dieser Kran ermöglicht es uns konkurrenzlose, individuelle und einzigartige Lösungen anzubieten. Als Vermieter, sowohl von Mobil- als auch von Turmdrehkränen, sind wir davon überzeugt, dass der MK 88 4.1 Plus unseren Mietpark perfekt ergänzt. Wir sind stolz darauf, diesen Liebherr-Mobilbaukran in unserer Flotte zu haben – es gibt uns Sicherheit für unsere tägliche Arbeit ", sagt Abraham Molina, Alhambra Crane Manager.

Bei bewährter MK-Technologie ist dieser Mobilbaukran noch stärker und noch flexibler als sein Vorgänger MK 88 Plus. Dies zeigt sich vor allem in der Auslegersteilstellung, wo Lasten bis auf 59,1 Meter Höhe gehoben werden können. Neu sind beispielsweise seine unterschiedlichen Achslastvarianten, wodurch der Kran deutlich wirtschaftlicher ist. Auch an die Umwelt hat der Baumaschinenhersteller gedacht: Der MK 88-4.1 kann mit noch weniger Netzleistung als sein Vorgänger emissionsfrei arbeiten. Mit einer Auslegerlänge von 45 Metern beträgt die Standardhakenhöhe 30,2 Meter. Die maximale Traglast beträgt 8.000 kg.

Seit den 1960er Jahren ist das andalusische Unternehmen Grúas Alhambra in der Vermietung von Baumaschinen aller Art tätig, hat sich aber über die Jahre hinweg vor allem auf Turmdrehkrane, Mobilkrane und LKW mit hydraulischen Ladekränen mit und ohne Kranfahrer spezialisiert. Mit einem sorgfältig selektierten Mietpark sowie hohen Sicherheitsstandards arbeitete sich das 80-köpfige Unternehmen an die Spitze der Branche. Grúas Alhambra hat bereits rund 60 Liebherr-Turmdrehkrane in seiner Flotte und ergänzt diese nun um den neuen Liebherr-Mobilbaukran MK 88-4.1.

Über die Liebherr-Sparte Turmdrehkrane

Mehr als sieben Jahrzehnte Erfahrung machen Liebherr zum anerkannten Spezialisten für Hebetchnik auf Baustellen aller Art. Das Spektrum von Liebherr Tower Cranes umfasst ein umfangreiches Programm hochwertiger Turmdrehkrane, die weltweit eingesetzt werden. Dazu zählen Schnelleinsatz-, Obendreher-, Verstellausleger- und Spezialkrane sowie Mobilbaukrane. Neben den Produkten bietet Liebherr Tower Cranes ein breites Angebot an Dienstleistungen, die das Portfolio vervollständigen: Die Tower Crane Solutions, das Tower Crane Center und den Tower Crane Customer Service.

Über die Firmengruppe Liebherr

Die Firmengruppe Liebherr ist ein familiengeführtes Technologieunternehmen mit breit diversifiziertem Produktprogramm. Das Unternehmen zählt zu den größten Baumaschinenherstellern der Welt, bietet aber auch auf vielen anderen Gebieten hochwertige, nutzenorientierte Produkte und Dienstleistungen an. Die Firmengruppe umfasst heute über 140 Gesellschaften auf allen Kontinenten, beschäftigt mehr als 48.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftete in 2019 einen konsolidierten Gesamtumsatz von über 11,7 Milliarden Euro. Seit seiner Gründung im Jahr 1949 im süddeutschen Kirchdorf an der Iller verfolgt Liebherr das Ziel, seine Kunden mit anspruchsvollen Lösungen zu überzeugen und zum technologischen Fortschritt beizutragen.

Bilder



liebherr-towercranes-mk88-gruas-alhambra.jpg

Raúl Molina, Ana Molina, Gorka Molina (Sohn), Abraham Molina (alle Grúas Alhambra) und Roberto Insausti (Liebherr) bei der Übergabe in Granada.

Ansprechpartner

Hans-Martin Frech

Marketing

Telefon: +49 7351 41-2330

E-Mail: hans-martin.frech@liebherr.com

Veröffentlicht von

Liebherr-Werk Biberach GmbH

Biberach / Riss, Deutschland

www.liebherr.com